

problemas de producción de alimentos para países del tercer mundo. El proyecto quedó interrumpido por las elecciones venezolanas. El nuevo presidente electo Luis Herrera-Campins escribió manifestando su apoyo para el proyecto e informando que establecería una comisión nacional encabezada por el Ministro de Agricultura Luciano Valero.

La comisión estudia actualmente la posibilidad de establecer una institución de enseñanza para administradores de pequeñas fincas en países de agricultura tropical. Invitaron a los señores Gourlay y Matthews a Venezuela para un período de diez días para que tuvieran ocasión de participar en el trabajo de la comisión y permitirles beneficiarse de sus experiencias respectivas en el campo de la enseñanza internacional.

El gobierno de Venezuela ha propuesto una superficie de 1,400 acres de terreno y la construcción de nuevos edificios que comprenderían clases de estudio, un comedor y algunas facilidades de alojamiento.

Barco abastecedor brasileño botado en Vancouver

SATRO 25, el último de tres barcos abastecedores de casco de acero construido en Vancouver para la Sociedad de Auxiliar da industria de Petroleo Ltda. (SATRO) fue botado



Ingrid Megnis Derviller bautiza al SATRO 25 mientras contemplan la escena la Sra. Monkman, a la izquierda, Beverley Monkman, Vicepresidente principal de Genstar Ltd. y Joan Berry de Vancouver Shipyards Ltd.

recientemente. Ingrid Megnis Derviller, representante para la costa occidental de la Cámara de Comercio Brasil-Canada actuó como madrina en la ceremonia de botadura.

Bajo el contrato otorgado hace poco más de un año, los astilleros Bel-Aire construyeron dos barcos y uno los astilleros de Vancouver. Los tres navíos de 180 pies de largura se arrendarán a PetroBras, corporación nacional petrolífera de Brasil, y se utilizarán para abastecer la industria petrolera marina. La Corporación para Fomento a la Exportación (EDC) firmó un acuerdo de financiamiento de \$11 millones de dólares para apoyar la venta de los tres barcos.

Canadá acoge a la Organización Universitaria Interamericana

Trescientos delegados representantes de una veintena de países de las dos Américas se han dado cita en Quebec desde el 13 al 16 de octubre con ocasión de la Primera Conferencia Anual de la Organización Universitaria Interamericana.

Esta conferencia ha permitido rectificar la carta y los estatutos de la nueva organización que utiliza las cuatro lenguas oficiales en uso en el continente a saber: inglés, español, portugués y francés. Las intervenciones del Dr. Raymundo Villegas (Ministro venezolano de Ciencia y Tecnología) y del Sr. Solano Morales (Ministro mexicano de Educación) sobre las perspectivas de la cooperación interuniversitaria han retenido especialmente la atención de esta conferencia que fue presidida por el Sr. Gilles Boulet (presidente de la Universidad de Quebec).

El Sr. Diógenes da Cunha Lima, Rector de la Universidad Federal de Río Grande del Norte (y presidente del Consejo de Rectores de las Universidades Brasileñas), también estuvo presente en la conferencia.

La próxima reunión de la Asociación Universitaria Interamericana se celebrará el año próximo en Brasilia.